

Hochbau

Denkmalschutz

Das Kommandantenhaus, gelegen zwischen dem Schloss und der Kirche in Lindenau, war durch Alterungsprozesse und fehlender Instandhaltungsmaßnahmen in einem sehr schlechten baulichen Zustand. Um den Verfall zu stoppen war eine umfangreiche Sanierung erforderlich.

Im Zuge dieser Instandhaltungsarbeiten erfolgte gleichzeitig eine Umnutzung. Im 1. Obergeschoss wurde ein Uhrenmuseum und Ausstellungsräume für den Heimatverein und im Obergeschoss Büroräume eingerichtet.

Im Rahmen der Sanierung konnten die umfassenden Auflagen der Denkmalschutzbehörde eingearbeitet werden.

Bearbeitungszeitraum:	1991/93
Auftraggeber:	Gemeinde Lindenau
Bausumme:	600 TDM



Leistungen unserer Mitarbeiter:

Planungsleistungen der Leistungsphasen 1- 8 der HOAI für die Gebäude- und Elektroplanung